



PRI rechazó que Va por México se encuentre demorado en la designación presidencial



El coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Senado de la República, **Manuel Añorve**, rechazó que **Va por México** vaya con rechazo en la definición de los cuadros y del método para elegir al posible candidato a la Presidencia de la República rumbo a los elecciones de 2024.

Por otra parte, el dirigente nacional del tricolor, Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas, había adelantado que se tenía como objetivo crear una comisión política electoral, con el fin de que se trabajara en conjunto con la sociedad civil, además de buscar que se dé un método incluyente y con el respaldo de la población.

“Somos realistas. **Hay priismo y hay coalición**. La realidad son los votos y las elecciones se ganan con votos totales, no por más o menos gobernadores. **Va por México** y el PRI están fuertes y son potentes”, explicó el líder del tricolor, luego de que su partido perdió el Estado de México, entidad que gobernó por más de nueve décadas. [...]

[PRI rechazó que Va por México se encuentre demorado en la designación presidencial - Infobae](#)